



## Intercambian candidatos a diputados a la Asamblea Nacional con colectivos laborales emblemáticos de Santa Clara



*Los ocho nominados a la X Legislatura por la capital provincial de Villa Clara, entre los que se encuentra el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, compartieron el compromiso del voto unido por la patria y por la Revolución*

**René Tamayo León, 3 de Marzo de 2023**

Por la empresa mecánica Ángel Villareal Bravo, más conocida como Ciclos Minerva, comenzaron la jornada de este viernes los ocho candidatos a la X Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Santa Clara.

Antes de iniciar el intercambio con los trabajadores para conocerse mutuamente más de cerca, los nominados recorrieron áreas donde el turno de la jornada ensamblaba bicicletas eléctricas y sillas de ruedas, artículo este último que no se hacía aquí desde cuatro años atrás.

Con abultado plan de producción para este año, la fábrica de artículos tan demandados como bicicletas, motos y triciclos eléctricos, tiene previsto la entrega de 18 000 bicicletas mecánicas, mil sillones de rueda, 6 000 ciclos eléctricos, mil triciclos eléctricos y 2 800 módulos de estantería.

Los más de 200 trabajadores de la entidad esperan una fuerte reanimación a partir del segundo semestre, luego de acuerdos con los proveedores que les facilitarán incrementar el suministro de partes y piezas, pues lo previsto, aunque pudiera parecer bastante, es apenas el 30 por ciento de su capacidad productiva.

Osnay Miguel Colina Rodríguez, primer secretario del Comité Provincial del Partido en Villa Clara y uno de los propuestos a integrar la ANPP, resaltó que Ciclos Minerva es un magnífico colectivo, que siempre está buscando una alternativa para seguir faenando y obtener ingresos.

Fe de ello dio anteriormente Yoan Cruz Ramírez, director adjunto de la empresa, al describir la proyección estratégica de la entidad, que tiene entre sus pilares la ciencia y la innovación, apelando a los que más saben de ello, como la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, aunque, informó, Ciclos Minerva es uno de los accionistas del Parque Científico Tecnológico que comienza a integrarse en la provincia.

Osmani García López, presidente de la asamblea municipal del Poder Popular de Santa Clara, y otro de los candidatos que será sometido al voto popular en las elecciones nacionales del próximo 26 de marzo, intercambió con los trabajadores de la fábrica sobre las características del sistema electoral cubano, su estructura profundamente democrática y las razones del voto unido.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, subrayó que la empresa mecánica Ángel Villareal Bravo está jugando, con sus producciones, un papel importante, de forma combinada, en dos sectores estratégicos, como son el energético y el transporte.

Insistió en que los vehículos eléctricos que de aquí salen, además de resolver problemas de transportación a entidades y personas, permiten reducir el consumo de combustibles fósiles si se complementan con la utilización de fuentes renovables de energía, como la solar, para la carga de las baterías.

Pidió entonces, en cuanto al transporte, pensar en nuevos modelos y hacer proyectos diversos que se demandan en el mercado; y en cuanto a la energía, pensar en cómo la empresa puede contribuir a establecer estaciones de carga con paneles solares o construir vehículos híbridos, todo lo cual exige de mucha ciencia e innovación.

En medio de la situación que tienen muchas empresas hoy, Ciclos Minerva es una muestra del ideal que buscamos de empresa estatal socialista, afirmó el Jefe de Estado.

Llamó también a las trabajadoras y trabajadores de la Ángel Villareal Bravo a aumentar los surtidos a ofrecer a la población como la mejor vía de contribuir en el incremento de la oferta en el mercado interno y el control de los precios.

Recabó, al mismo tiempo, ampliar la responsabilidad social de la entidad, con aportes, por ejemplo, al programa de transformación de los barrios, siempre tomando en cuenta que en ese cambio lo fundamental es el protagonismo de las personas que viven en las comunidades en situación de vulnerabilidad.

De Ciclos Minervas, los candidatos a diputados a la ANPP por Santa Clara siguieron camino hacia el Hospital Militar Comandante Manuel Piti Fajardo, donde también fueron presentados los nominados, Clara Nubia Aleaga Castillo, especialista de recursos humanos de la empresa de materiales de la construcción; Asiel Aguada Barceló, presidente del consejo popular Sakenaf-Caracatey; Luis Morlote Rivas, presidente de la UNEAC y Alberto Díaz López, gobernador de la provincia.

Díaz López subrayó la trascendencia de este hospital y el papel que tuvieron sus profesionales y demás trabajadores durante el enfrentamiento a la pandemia de COVID-19, se convirtieron en referente para todo el país.

De compromiso con la Revolución, de la asistencia masiva a las urnas el próximo 26 de marzo, y de la necesidad del voto unido por la patria y la Revolución, se habló allí.

El Presidente Díaz-Canel recordó entonces cómo la consagración, la maestría y el hacer científico e innovador de sus médicos y demás especialistas han permitido en el transcurso de los años, convertir esta institución en un referente provincial y nacional de la Salud Pública.

Al despedirse, el Jefe de Estado escribió en el libro de visitantes una dedicatoria en honor a los que laboran en este centro de salud, que fue firmada por todos los candidatos.

«Una vez más nos estimula, reconforta y acrecienta las convicciones, el compartir con el ejemplar colectivo de trabajadores del Hospital Militar “Piti Fajardo”.

«Este centro, ha constituido baluarte de la ciencia y el ejercicio de la salud pública en Revolución. Es un centro que acumula destacados resultados y aportes, es un centro de referencia para el sistema de Salud Pública de nuestra nación.

«La experiencia acumulada y su capacidad de conocimiento ante la adversidad les permitió enfrentar con éxito un problema complejo como la pandemia COVID-19.

«Ustedes salvaron vidas, salvaron a Cuba, salvaron a la Revolución», escribió el Presidente de la República, quien junto a sus compañeros expresó toda la admiración, respeto y cariño por las trabajadoras y trabajadores del hospital militar de Santa Clara.



*Foto: Estudios Revolucion*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**